



El viernes 7 de agosto, después de 4 intensos días de formación e internacionalismo, dejamos la escuela con pena para dirigirnos a la SRI (Secretaría de Relaciones Internacionales) en São Paulo.

Allí nos encontramos con diferentes movimientos populares convocados por el MST. Todos ellos comparten la necesidad de transformación social, cada uno desde su urgencia de lucha.

Comenzamos con la Marcha Mundial de las Mujeres. Sara De Roure nos traslada como nace este movimiento feminista e internacionalista desde una acción puntual surgida en 1995 en

Québec. Comenzó denunciando la pobreza y la violencia contra las mujeres hasta convertirse en una lucha permanente e internacional. Desde ahí expuso la situación de la mujer brasileña. Nos llamó especialmente la atención la implicación forzosa de las mujeres en el mundo del narcotráfico y cuan difícil es acercarse a ellas. Su lucha también denuncia la criminalización y clandestinidad del aborto, ya que aún siendo legal en los supuestos de riesgo de muerte para la madre y de violación, en la práctica, la burocracia dificulta el acceso.



La siguiente charla fue a cargo de Alcide Garcia, de ALBA de los Pueblos. El compañero nos contó como surge el ALBA y después pasa a denominarse ALBA de los Pueblos, a raíz de una necesidad de desvincularse de los gobiernos. Su propuesta es articular movimientos populares de todo el continente americano con la intención de crear espacios de militancia comunes. El ALBA de los Pueblos aglutina más de 500 movimientos de 24 países y ambiciona la adhesión de movimientos de otros continentes.

